



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Der geheimnisvolle Hase

[urn:nbn:de:hbz:466:1-79004](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:466:1-79004)

gewiesen in die Wildnis, wie es jetzt noch immer von den Negern geschieht. So erging es auch Mobeka, sobald man an ihr die Krankheit bemerkte. Keiner wollte sie aufnehmen.

Die Patres von Bamania gingen häufig nach Coquilhatville, um die Kranken aufzusuchen und die Sterbenden zu taufen. Sie hatten in Bamania, im Walde, zehn Minuten von der Station entfernt, ein Palmenhaus errichtet, falls die Seuche auch dort ausbrechen sollte, es waren schon einzelne Angesteckte aus der Nähe nach dort gebracht worden. Aber wer hätte alle die Kranken der Umgegend herbeiholen können? Die Neger weigerten sich, dieselben zu tragen, da sie große Furcht vor dieser tödlichen Krankheit haben.

Mobeka lag im Walde ohne jegliche Hilfe. Das Fieber verzehrte sie, aber keiner war, der ihr einen Schluck Wasser gebracht hätte. Abends, wenn es dunkelte, kroch sie auf Händen und Füßen aus der Wildnis zu den benachbarten Negerhütten und wartete den Augenblick ab, wo sie eine der Hütten leer glaubte, um nach Wasser zu suchen, um ihren glühenden Durst zu löschen.

(Fortsetzung folgt.)

Der geheimnisvolle Hase.

Eine Kiste von Europa! Die ganze Missionsstation ist in Bewegung, denn sie ist für die Kinder bestimmt. Was mag aus diesem Holzkasten alles herauskommen! O die guten Wohltäter in Europa haben doch an alles gedacht, selbst an Spielzeug für unsere Kleinen.

Das größte Interesse erregte der Osterhase, der sogar springen konnte. Einer der schlauen Jungens wußte bald Bescheid von dem Mechanismus und hatte nichts Eiligeres zu tun, als das geheimnisvolle Häschen auf der Straße springen zu lassen, als die alten Kaffernväter, bei Sonnenuntergang, mit Hacke und Beil von der Feldarbeit schweißtriefend nach Hause eilten.

Da, — ein lebloser Hase springt ihnen entgegen. — Unbeweglich von Schrecken und Grauen über das geheimnisvolle Ding bleiben sie stehen — endlich machen sie ihrem bangen Gefühl Luft mit dem Angstschrei: „Der Zauberer von Europa ist im Hasen versteckt — wer weiß, wie das noch ausgeht!“ Und wie lebende Hasen laufen sie den Berg hinab mit den Worten: „Gott schütze uns Herz und Haut vor dem geisterhaften Tier!“